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Аннотация: В статье рассматриваются проблемы развития интеллектуальной собственности в условиях 

цифровой экономики, обосновывается актуальность изучения этих проблем, показывается значимость и 

роль интеллектуальной собственности в развитии экономики, выявляются проблемы функционирования 

интеллектуальной собственности и предлагаются пути их решения. 

В целях разработки предложений по развитию интеллектуальной собственности был проведен анализ 

отдельных факторов, оказывающих влияние на оборот результатов интеллектуальной деятельности, 

использованы методы сравнительного и системного анализа, метод включенного наблюдения и метод 

систематизации. 

В результате на основе изучения теории и практики функционирования интеллектуальной собственности 

в Российской Федерации были выявлены проблемы ее развития и предложены пути их решения. Выводы 

авторов могут быть использованы в процессе научных исследований данной проблематики, а также в 

практической деятельности законодателя и при принятии управленческих решений.  
Annotation: The article deals with the problems of intellectual property development in the digital economy, 

substantiates the relevance of studying these problems, shows the importance and role of intellectual property in 

the development of the economy, identifies the problems of intellectual property functioning and suggests ways 

to solve them. 

In order to develop proposals for the development of intellectual property, an analysis of indivi­dual factors 

that affect the turnover of intellectual property results was carried out, methods of comparative and systematic 

analysis, the method of included observation and the method of systematization were used. 

As a result, based on the study of the theory and practice of the functioning of intellectual property in the Russian 

Federation, the problems of intellectual property development were identified and ways to solve them were 

proposed. The authors ' suggestions can be used in the process of scientific research of this problem, as well as 

in the practical activities of the legislator and in making managerial decisions.  
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